

Pressemitteilung

Starnberg, 30.04.2024

Trösterbären für kleine Patienten des Klinikums Starnberg spendet

Die Skyline Assekuranzmakler GmbH aus Starnberg und die Bürgerstiftung Landkreis Starnberg spenden insgesamt 140 Trösterbären an die Kinderklinik

Starnberg – Ein kleiner Trösterbär kann einen großen Unterschied machen. Er lässt die Tränen trocknen und zaubert ein Lächeln auf das Gesicht der kleinen Patienten. Wenn es gerade weh tut oder wenn Blut abgenommen werden muss, kann ein Trösterbär wahre Wunder bewirken und spendet Trost in der unschönen Situation.

Ganze 140 solcher Trösterbären wurden nun von Angela und Michael Gräff von der Skyline Assekuranzmakler GmbH aus Starnberg und Gustav Huber von der Bürgerstiftung Landkreis Starnberg an die Starnberger Kinderklinik spendet.

Der Starnberger Versicherungsmakler Michael Gräff und seine Frau Angela haben 90 Trösterbären spendet. „Wir wurden auf die Möglichkeit der Spende durch einen Kunden aufmerksam und fanden sofort, dass dies ein großartiger Spendenzweck wäre“, erklärt Gräff. Der Versicherungsmakler sendet jedes Jahr seinen Kunden eine kleine Aufmerksamkeit zu Weihnachten und zum Geburtstag. In diesem Jahr haben Sie sich dazu entschieden, stattdessen eine Spende zu schenken. „Unsere Kunden waren von der Idee begeistert und haben sich sogar dazu bereit erklärt ebenfalls zu spenden. Wir hoffen, dass unsere Aktion noch mehr potenzielle Spender animiert“, so Angela und Michael Gräff.

Auch der Geschäftsführer der Bürgerstiftung Landkreis Starnberg Gustav Huber ist von der Wirkung dieser Spende überzeugt: „Es ist einfach toll, wenn wir mit unserer Spende ein Lächeln in die Gesichter von Kindern in einer schwierigen Situation zaubern können“ Die Stiftung spendete bereits zum dritten Mal aus

Ein Unternehmen der
Starnberger Kliniken GmbH

Oßwaldstraße 1
82319 Starnberg
T +49 8151 18-0
F +49 8151 18-2222
www.klinikum-starnberg.de

Geschäftsführung

Peter Lenz

Pressereferent

Petr Lehr
Unternehmenskommunikation
T +49 8151 18-1404
F +49 8151 18-2212
petr.lehr@starnberger-kliniken.de

Gesellschaft
Kreiskrankenhaus GmbH
Starnberg
Handelsregister
Amtsgericht München
HR-B 116406





ihren Spendengeldern und Kapitalerträgen die Trösterbären an das Klinikum Sarnberg.

Die pflegerische Leitung der Kinderklinik Petra Schwaiger freut sich sehr über die Spende. „Die Bären können oft die angespannte Situation beruhigen und helfen uns dadurch sehr bei unserer Arbeit. Auch wir freuen uns natürlich über jedes Kinderlächeln, das wir damit zaubern können“.

Eine Trösterbärspende ist über den Verein Kleine Patienten in Not e.V. möglich.

<https://www.trost-spenden.de/>

Kto.-Inhaber: Kleine Patienten in Not e.V.

IBAN: DE24 6001 0070 0975 0857 07

BIC: PBNKDEFF

Stichwort: Trost spenden



BU: hinten, v.l.n.r. Prof. Dr. med. Thomas Lang, Cristina Rebelo, Gustav Huber, PD Dr. med. Susanne Jonat, Petra Schwaiger, Angela Gräff, Michael Gräff
vorne, v.l.n.r. Susanne Welzmüller, Verena Leinen



BU: Trösterbär Benny in der Kinderklinik ist bereit, ein Lächeln in die Gesichter vieler Kinder zu zaubern.

Die Holding Starnberger Kliniken GmbH vereint die Unternehmenstöchter Klinikum Starnberg, Klinikum Penzberg, Klinikum Seefeld, Klinik Herrsching | Schindlbeck und die Klinik für Frauenheilkunde und Geburtshilfe Außenstelle Wolfratshausen unter einem Dach. Geschäftsführer der Holding ist Dr. Thomas Weiler, Alleingesellschafter der Landkreis Starnberg. Ebenfalls zusammengeführt unter der Dachmarke „Starnberger Kliniken“ sind die Residence, die Berufsfachschule für Pflege, das Schulungszentrum für Notfallmedizin, die MVZs Herrsching, Penzberg, Starnberg und Molekulardiagnostik.